

ULTIMAS NOTICIAS -1 de febrero de 2025



Queremos daros las gracias por vuestra presencia en el Pleno que celebramos este sábado 25 de enero y por vuestras aportaciones para preparar la celebración del Jubileo de los Movimientos, Asociaciones y Nuevas Comunidades que tendrá lugar el 7 de junio de 2025. Estamos recopilando todas vuestras sugerencias y, en breve, podremos comenzar a formar las comisiones que se encargarán de la organización. Os mantendremos informados sobre los próximos pasos y contactaremos con quienes os habéis ofrecido a colaborar para contar con vuestra ayuda.

Esa mañana tuvimos la alegría de contar con la presencia de D. José Antonio Álvarez, obispo auxiliar de Madrid, quien nos ofreció una inspiradora reflexión sobre la esperanza, eje central de este jubileo, con la mirada puesta en **JESÚS, ESPERANZA DE LA IGLESIA**. Agradecemos profundamente a D. José Antonio sus palabras, que iluminaron y enriquecieron nuestro encuentro así como su generosa compañía y la cercanía con la que compartió este momento con nosotros. Cuando lo tengamos, os mandaremos el texto de su intervención.



¿PARA
QUIÉN
SOY?



CONGRESO DE
VOCACIONES
Asamblea de llamados para la
misión

Como ya os hemos recordado en distintas ocasiones del 7 al 9 de febrero tendrá lugar el Congreso de Vocaciones. El gran objetivo de este Congreso es celebrar una gran fiesta de la Iglesia que la muestre como “asamblea de llamados”, pues eso quiere decir la palabra Iglesia -Ecclesia: asamblea de los llamados. Muchos de vosotros vais a participar así que

tendremos la oportunidad de vernos esos días.

Al respecto de este congreso, y tal como os conté en el pleno pasado, en el pabellón donde se celebra el congreso se va a habilitar una Capilla de Adoración para que los congresistas participantes puedan hacer oración. En esa capilla estará expuesto el Santísimo Sacramento. Con el fin de asegurar una oración permanente por los frutos del Congreso, se necesitan personas que puedan estar en oración ante el Señor mientras los congresistas trabajan. Junto a estas noticias os mandamos la carta en la que nos piden nuestra colaboración para inscribirnos en los distintos turnos de adoración y el enlace para poder apuntarnos como **ADORADORES DEL CONGRESO DE VOCACIONES**.

El jueves 13 de febrero de 2025 se presentará el **PLAN PASTORAL CON LAS PERSONAS MAYORES** de la Archidiócesis de Madrid, será en el Salón de Actos de la Parroquia del Buen Suceso y estará presidido por nuestro arzobispo, D. José Cobo. Según nos dice D. Carlos Rivas, coordinador de la recientemente creada Comisión Diocesana de la Pastoral de las Personas Mayores, se trata de un camino cuyo objetivo es «poner a los mayores en el centro de las comunidades parroquiales» y acompañarlos en todas sus dimensiones.

En este enlace podéis ver toda la información:

[PLAN PASTORAL PARA LAS PERSONAS MAYORES](#)





La Comisión Diocesana por la Comunión Eclesial nos convoca a la 2ª VIGILIA POR LA COMUNIÓN de este curso con el lema "UN SOLO CORAZÓN" que tendrá lugar el 16 de febrero a las 17,30 en la Parroquia Asunción de Nuestra Señora.

Os mando el enlace de su página web para que conozcais esta realidad diocesana con una misión tan importante como es la comunión.

COMISIÓN DIOCESANA POR LA COMUNIÓN ECLESIAL

Madrid 21 febrero 2025



Archidiócesis
de Madrid



Sinodo
2021
2024

Os reenviamos también una carta del **EQUIPO COORDINADOR DE LA MESA DE LA CONSULTA PARA EL SÍNODO** en la Archidiócesis de Madrid en la que nos invitan a participar en un encuentro que tendrá lugar el viernes 21 de febrero a las 18:00 en el salón de actos del Seminario de Madrid, calle San Buenaventura 9.

D. José Cobo ha querido organizar este encuentro con el propósito de agradecer el trabajo de todos los grupos que participaron en la consulta diocesana del Sínodo, presentar líneas de implementación para nuestra diócesis y motivarnos a seguir avanzando juntos en esta dirección.

En el encuentro contaremos también con la presencia de D. Eva Fernández Mateo, Madre Sinodal, que entablará diálogo con nuestro arzobispo sobre lo vivido y los retos que se nos abren a la Iglesia Universal, y en concreto a nuestra Iglesia madrileña.

Será un encuentro muy importante y os recomendamos que no os lo perdáis.